



PERÚ

Ministerio
de la Producción

Despacho Viceministerial
de MYPE e Industria

Dirección General
de Industria

SÍNTESIS DE NOTICIAS

Martes, 17 de agosto de 2010

MINISTRO

FIDECOM

El ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales Quijano, recorrió hoy las instalaciones de Laboratorios HERSIL, una de las 17 empresas cuyos proyectos de innovación fueron aprobados para acceder al Fondo de Investigación y Desarrollo para la Competitividad (Innovate Perú – FIDECOM). La empresa HERSIL pudo acceder al mencionado fondo gracias a su proyecto para industrializar la Uña de Gato. "Innovate Perú – FIDECOM busca premiar las iniciativas de investigación en desarrollo y procesos, con el objetivo de impulsar el valor agregado y la generación de empleo", dijo el titular del Sector. (TV Perú – Enlace Vía Microondas)

MYPE e INDUSTRIA

PBI EN JUNIO CRECIÓ 11.92%

La actividad productiva peruana creció 11.92% en junio, con lo que el Producto Bruto Interno (PBI) aumentó por undécimo mes consecutivo y registró la tasa más alta en los últimos 21 meses, luego que en setiembre del 2008 aumentara en 12.19%, informó el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI). Igualmente, el resultado de junio es el mayor crecimiento reportado por la economía peruana en este año, por encima del de abril (9.26%). De esta manera, el crecimiento del PBI fue de 8.17% entre enero y junio, mientras que en el período comprendido entre julio del 2009 y junio del 2010 (últimos 12 meses) tuvo un avance de 4.84%. El sector construcción lideró el crecimiento con un avance de 22.7% y el comercio con 10.74% en junio; en tanto que en el primer semestre del año construcción acumuló un crecimiento de 19.17% y comercio 9.64%. Mientras tanto, la actividad manufacturera subió 21.61% en junio debido a las mejoras de los subsectores fabril primario (9.75%) y fabril no primario (24.4%). En el primer semestre reportó un avance de 12.22%. (Expreso 2/Correo 7/El Peruano 8/El Comercio B2/La República 12)

UTILIDADES DE EMPRESAS CRECEN HASTA EN 94%

Las 213 empresas que cumplieron con presentar hasta el 5 de agosto su información al primer semestre del 2010 a la Comisión Nacional Supervisora de Empresas y Valores (Conasev), reportaron en conjunto un incremento de 15.1% en sus ventas y de 22.6% en sus utilidades netas, respecto al mismo período del año anterior. (Expreso 3ª/El Peruano 8)

PERÚ FUE PRIMER RECEPTOR DE LA INVERSIÓN CHILENA

Nuestro país fue el principal receptor de la inversión chilena directa durante el primer semestre de 2010, con un monto de 1,232 millones de dólares, informó la Dirección General de Relaciones Económicas Internacionales (Direcon) de Chile. (El Peruano 11/El Comercio B3)

PERÚ Y CHILE NEGOCIAN PROFUNDIZAR TLC

Servicios financieros, compras públicas, reconocimiento mutuo de títulos y tratamiento de zonas francas, son las cuatro materias en las que Chile y Perú centrarán sus esfuerzos con el fin de profundizar el Acuerdo de Libre Comercio (ALC) suscrito en 2006 y se puso en marcha el 1 de marzo del 2009. En esa oportunidad, el nuevo tratado -que sustituyó el ACE vigente desde 1998- incorporó la solución de controversias, inversiones, comercio de servicios, etc. (Gestión 8)

EXPO PERÚ EN COLOMBIA

Hoy se inicia el evento Expo Perú en Bogotá con la participación de alrededor de 70 empresas exportadoras y 20 operadores de turismo peruanas. Las unidades productivas participantes pertenecen a los sectores pesca, manufacturas, agro, textil, confecciones, joyería y franquicias, las mismas que exhibirán lo mejor de su oferta de productos y servicios. El evento se iniciará con "Puerta a Puerta de Turismo", dirigido a los principales tour operadores de Colombia, y también se realizará el desfile de modas y el evento gastronómico Perú Mucho Gusto. (Gestión 10)

RUEDA DE NEGOCIOS

Hasta el momento, la Macrorrueda colombo-peruana que tendrá lugar en setiembre en Lima ya cuenta con más de 200 exportadores colombianos inscritos y cerca de 65 empresarios peruanos. (Gestión 10)

INDUSTRIA DE ALTA MAR

La industria naval peruana va viento en popa. No es para menos, Sima quiere convertirse en una empresa peruana líder en el sector metalmecánico, capaz de ofrecer bienes y servicios a competentes compañías privadas nacionales y extranjeras. (El Peruano 16-17)

DESPACHOS DE CEMENTO REGISTRARON ALZA DE 16.79%

Los despachos de cemento en el mercado peruano sumaron cuatro millones 463,576 toneladas métricas (tm) entre enero y julio de 2010, es decir, 16.79% más respecto a lo registrado en similar período del año pasado, informó la Asociación de Productores de Cemento (Asocem). (El Peruano 11/Expreso 2ª/El Comercio B4)

TENDENCIA DEL MERCADO DE CEREALES ES A ENVASADOS

A un ritmo de 20% anual se habría incrementado el consumo de cereales nativos envasados como la quinua, kiwicha, cañihua, entre otros, en el último año, sostuvo el gerente de marketing de Industrias Alimenticias Cusco (Incasur), Francisco Arroyo. (El Peruano 8)

AGRO ORGÁNICO COMERCIA EL 34% DE QUINUA

La compañía Agro Orgánico fue la principal exportadora de quinua en el primer semestre del año, al ostentar el 34% de los US44,8 millones alcanzados por las ventas de este producto a los mercados alemán, canadiense y ecuatoriano. Detrás, y con el 20% del total, está presente Grupo Orgánico Nacional; Vínculos Agrícolas (13%) e Interamsa (8%) se ubican tercero y cuarto, respectivamente. (El Comercio B8)

CAPACITAN CÁMARAS DE COMERCIO

Con el fin de que los empresarios regionales puedan aprovechar las oportunidades que traen consigo los diversos acuerdos comerciales suscritos por el Perú, la Cámara Nacional de Comercio, Producción y Servicios –PERUCÁMARAS, con el apoyo del Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur), brindará a los funcionarios de las Cámaras de Comercio un taller de fortalecimiento de capacidades. (La Primera 10)

EN LIMA SUR LANZAN PLAN PÚBLICO-PRIVADO

Ante la imposibilidad de contar con financiamiento directo, debido a las altas tasas de morosidad en el pago de impuestos (85% en promedio), la Municipalidad de Villa María del Triunfo (VMT) ha lanzado un plan público-privado. Dicho plan consiste en poner en concesión por 35 años diversos terrenos que actualmente están abandonados para que tengan un uso comercial. Un primer paso ha sido la entrega de un área de 20 mil m², donde se levantará una tienda Sodimac y un supermercado Metro. Estas y otras empresas invertirán alrededor de \$6 millones y las obras se iniciarán en setiembre y octubre de este año. Además, estas compañías darán empleo directo a unos mil jóvenes de VMT, reveló a Correo el alcalde de este distrito, Juan José Castillo. (Correo 8)

CONSUMO

El titular de la Confiep, Ricardo Briceño, dijo que el Código de Consumo, aprobado por el Congreso, establece una relación equilibrada entre productores y consumidores, aunque existen algunos temas que podrían perfeccionarse. (Expreso 6)

CREARÁN UN INFOCORP DE LAS EMPRESAS

El presidente de la comisión que elaboró el anteproyecto de Código de Consumo, Walter Gutiérrez, señaló que con la nueva ley se creará una suerte de "Infocorp" de las malas empresas, de aquellas que no tienen buenas prácticas comerciales e infringen el Código y las demás leyes de protección al consumidor. (El Peruano 19)

BONO DEL CHATARREO EN LOS OLIVOS

El ministro de Transportes, Enrique Cornejo adelantó que uno de los dos distritos elegidos para iniciar el proyecto piloto del Bono del Chatarreo, será Los Olivos en el cono norte. "Los Olivos es uno de los distritos para el plan piloto en la que los propietarios inutilicen sus vehículos viejos y puedan comprar unidades que operen con gas natural", manifestó Cornejo. Además, indicó que en lo que queda del año se iniciará el proyecto piloto y próximamente se dirá el otro distrito que trabajará en conjunto con Los Olivos. (Gestión 8)

MÁS DE 200 MIL CONSIGUIERON EMPLEO FORMAL

Entre mayo y julio de este año, un total de 202,900 personas consiguieron empleo en Lima, la cifra es mayor en 5% comparada con el mismo período del año pasado. Resultados oficiales del Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) dan cuenta de que el sector construcción sigue siendo una de las mayores plazas laborales. Allí la contratación aumentó 21.6%. Le siguen manufactura (7.7%), comercio (7.5%) y servicios (0.8%). En tanto, la tasa de desempleo en Lima cayó en el mismo período de análisis a 7%, el menor nivel en al menos dos años. La Población Económicamente Activa (PEA) de Lima Metropolitana llegó a 4'632,400 personas, un aumento de 3.6%. El gobierno reportó también que, entre mayo y julio, el ingreso mensual en Lima subió 0.3%, a S/.1,063. La remuneración para hombres se contrajo ligeramente (0.2%) a S/.1,238, mientras la de las mujeres se ubicó en S/.839, un 2% más que el año pasado. (Perú 21, 9/Expreso 3ª/Correo 7/El Comercio B6/Gestión 5)

DÓLAR RETORNA A SU TENDENCIA A LA BAJA

El dólar retomó su comportamiento a la baja y se depreció ayer 0.11% en una jornada en la que el Banco Central de Reserva (BCR) se abstuvo de intervenir en el mercado cambiario. De esta manera, el tipo de cambio terminó en S/. 2.803 por dólar, nivel inferior al del viernes de S/. 2.806. El analista de la consultora Maximixe José Rázuri explicó que el sol se apreció en línea con las demás monedas de la región debido a los débiles datos difundidos acerca de la evolución de las economías japonesa y estadounidense. (Expreso 2ª/La República 13)

14 EMPRESAS VAN POR OLMOS

Catorce empresas compraron bases para participar en la licitación del proyecto hidroenergético de Olmos, señaló Enrique Salazar Torres, director ejecutivo del Peot. El ganador del concurso se conocerá el 17 de setiembre. Compañías interesadas son de nacionalidad española, peruana, brasileña y de Estados Unidos, entre otros. El proyecto Olmos es considerado como una obra de importancia porque permitirá ampliar la frontera agrícola de Lambayeque. (La República 9)

INVERSIONES ELÉCTRICAS SUMARON US\$ 491.8 MLLS. EN EL PRIMER SEMESTRE

Se estima que las inversiones en la segunda mitad del año serán mayores que en la primera, alcanzando al cierre del 2010 los US\$ 1,681 millones. Las inversiones en el sector eléctrico realizadas en el primer semestre del año llegaron a los US\$ 491.8 millones, 11.41% más que lo registrado en similar periodo del 2009, según un reporte del Ministerio de Energía y Minas (MEM). (Gestión 11)

ABB PERÚ INGRESA AL MERCADO CHILENO

ABB Perú informó que construirá tres subestaciones eléctricas unitarias móviles para el Proyecto Normalización de Aguas Etapa 1 que desarrollará la Corporación Nacional del Cobre (Codelco) de Chile. El proyecto, que demandará una inversión superior al millón y medio de dólares, consiste en el diseño, construcción y suministro de tres subestaciones con transformadores secos, los mismos que van encapsulados en resina e instalados en celdas de media tensión. (El Comercio B11)

AMPLIACIÓN DE GASODUCTO DE CAMISEA ESTARÁ LISTA EN EL 2012

El presidente del grupo Techint, Paolo Rocca, informó que en el 2012 culminarán los trabajos de ampliación del sistema de transporte del gas de Camisea, que opera Transportadora de Gas del Perú (TGP), lo que permitirá que el mercado interno tenga mayor disponibilidad de abastecimiento. "Esperamos, para el 2012, llegar con un aumento importante de disponibilidad de gas para el mercado doméstico", declaró luego de reunirse con el presidente de la República, Alan García, en Palacio de Gobierno. (Expreso 2ª/El Comercio B6)

ALISTAN DOS MUELLES DE MINERALES MÁS

La Autoridad Portuaria Nacional (APN) recibió dos nuevas iniciativas privadas de compañías mineras para la construcción de muelles de minerales, una en Arequipa y otra en Lambayeque, y están en pleno proceso de evaluación, informó su presidente, Frank Boyle. Una iniciativa corresponde al muelle de minerales en el distrito de Acari en la región Arequipa y la otra a un muelle especializado en carga de minerales en el distrito de Eten, en la región Lambayeque. "No podemos revelar los nombres de las empresas por la confidencialidad que rodean a estas iniciativas", dijo. (Expreso 3ª/Gestión 8)

INDECOPI INICIA PROCESO CONCURSAL PARA DOE RUN

Finalmente, Doe Run, operadora del complejo metalúrgico de La Oroya, fue sometida a un procedimiento concursal ordinario, informó el Indecopi. Este proceso ocurre cuando una

firma tiene problemas para cumplir con sus obligaciones de pago. Indecopi invitó a los acreedores a que presenten las solicitudes para el reconocimiento de sus acreencias en un plazo no mayor de 30 días. Luego de ello se formará una Junta de Acreedores, que será quien decida si la empresa se liquida o si se reestructura. (Perú 21, 10/Correo 8/El Comercio B3)

SENTENCIAN POR CUATRO AÑOS A CONTRABANDISTA

La Sala Penal de la Corte Superior de Lambayeque dictó una sentencia privativa de la libertad de 4 años a Jimmy Paul Díaz Delgado, representante de la empresa Andes Internacional Business S.A.C., por el contrabando de 2.970 cajas de cigarrillos. Sunat informó que, luego de 3 años, dicha sala halló que Díaz Delgado fue el autor del delito de contrabando. La sanción no implicará la prisión efectiva, pero sí la libertad restringida, además del pago de una reparación civil de S/.50 mil. Al respecto, Samuel Abad, constitucionalista del Estudio Echeconpar, saludó la decisión judicial. "Esto da un claro mensaje destinado a evitar la impunidad y es un ejemplo a seguir por otros tribunales", comentó. De igual manera, Joseph Andrade, socio del Estudio Rubio, destacó este resultado. "Esto se ha logrado pese a que Sunat no cuenta con amplios recursos para detectar estos delitos", señaló. HECHOS. Sunat informó que en noviembre del 2007, Andes Internacional ingresó al país dos contenedores sin declararlos, y que estos fueron inmovilizados por Sunat. Díaz Delgado recuperó esta mercadería mediante una demanda de amparo admitida por un juzgado civil de Lambayeque. La Sunat apeló esta decisión y logró revocarla, pero la mercadería no fue devuelta. (El Comercio B7)

LUCHA CONTRA LA SUBVALUACIÓN

Sunat deberá hacer uso intensivo de la tecnología, así como de otros procedimientos como escáners y bases de datos, para luchar efectivamente contra el contrabando y la subvaluación, señaló la jefa de la Sunat, Nahil Hirsh. "En el caso de Puno, donde tenemos 800 kilómetros de frontera con Bolivia, hay que fortalecer nuestras acciones con otros sistemas de riesgo. Lo mismo debemos hacer con la Aduana Marítima", agregó. (Gestión 8)

CHINA ES AHORA SEGUNDA MAYOR ECONOMÍA

TOKIO (Agencias).- China se convirtió en la segunda mayor economía del planeta en el segundo trimestre de 2010 en detrimento de Japón, que sufrió una brusca desaceleración. El gobierno nipón reconoció que el PBI nominal de China fue superior al de Japón en el segundo trimestre (abril a junio): US\$1,337 billones contra US\$1,288 billones respectivamente, según las conversiones oficiales. Además, se registró un retroceso del consumo interno, señal de estancamiento en la reactivación. (Perú 21, 10)

PBI DE JULIO HABRÍA MOSTRADO DESEMPEÑO FAVORABLE MÁS MODERADO, SEÑALA EL BBVA BANCO CONTINENTAL

El Producto Bruto Interno (PBI) de julio también habría mostrado un desempeño favorable, aunque algo más moderado, estimó hoy el BBVA Banco Continental. "El balance de los indicadores adelantados para julio sugiere que la actividad también habría mostrado un desempeño favorable en ese mes, aunque algo más moderado", señaló en el BBVA Research Perú del banco. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=BQRSdm7B+Mg=>

JP MORGAN: PERÚ CRECERÁ CERCA DEL 8% ESTE AÑO

JPMorgan mejorará pronto su estimación sobre el crecimiento de la economía peruana a cerca de un 8% desde un 7.3%, indicó el analista del banco Luis Ogañes. "Aún así, no calificaría esto como un sobrecalentamiento", sostuvo Ogañes en una conferencia con inversores en Nueva York. "Pero hay una brecha de producción que se cerrará este año", agregó. (Web Diario Gestión)

<http://gestion.pe/noticia/624731/jp-morgan-peru-crecera-cerca-este-ano>

EXPORTACIÓN DE CONFECCIONES SUMÓ US\$ 524.1 MILLONES EN PRIMER SEMESTRE DEL 2010

La exportación de confecciones sumó 524.1 millones de dólares en el primer semestre del 2010, 3.4 por ciento menos que en similar período del año pasado, informó hoy la Asociación de Exportadores (Adex). (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=72HEFVG+GsQ=>

MINISTERIO DE TRABAJO HARÁ 7 MIL VISITAS A EMPRESAS QUE PAGAN CON RECIBOS A SUS TRABAJADORES

El Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo (MTPE) hará 7 mil inspecciones a nivel nacional, a aquellas empresas cuyos trabajadores figuran en planillas pero que realmente son remunerados a través de recibos por honorarios, dijo hoy la viceministra de Trabajo, Elizabeth Zevallos. La viceministra destacó la utilidad de las planillas electrónicas para este tipo de detecciones y aseguró que las inspecciones laborales buscarán que los trabajadores sean efectivamente incluidos en planillas. (Web Diario El Comercio)

<http://elcomercio.pe/noticia/624724/ministerio-trabajo-hara-mil-visitas-empresas-que-pagan-recibos-sus-trabajadores>

EXPORTACIONES MINERAS SUMARON US\$ 10,058 MILLONES EN EL PRIMER SEMESTRE

Las exportaciones de los productos mineros metálicos durante el primer semestre alcanzaron la cifra de 10,058 millones de dólares, lo que significa que su valor se incrementó en 45.2 por ciento con relación al mismo período del año anterior, informó hoy el Ministerio de Energía y Minas (MEM). Dicho monto, representa el 62.7 por ciento del total de las ventas que se efectuaron en el exterior de los productos peruanos, tanto de los Tradicionales como de los No Tradicionales, según información el Banco Central de Reserva (BCR). (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=K1jMsT6Gqtw=>

MEF: PBI DE JULIO CRECERÁ POCO MENOS DEL 12%

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) estimó hoy que la economía peruana podría crecer dos dígitos nuevamente en julio, un poco menos del casi 12% registrado en junio (11.92%), ante el dinamismo verificado en la demanda. Destacó el dinamismo de la economía en julio por el efecto de las compras de Fiestas Patrias, sin embargo, añadió que se espera que a partir de agosto el crecimiento económico se reduzca a tasas de un dígito. (Web Semana Económica)

<http://semanaeconomica.com/articulos/57505-mef-pbi-de-julio-crecera-poco-menos-del-12>

COMERCIO CON LA CAN FUE LA QUE MÁS CRECIÓ EN EL PRIMER SEMESTRE

El intercambio comercial peruano mantuvo tasas de crecimiento positivas con todos los bloques comerciales durante el primer semestre del año, destacando el mayor avance registrado con los países de la Comunidad Andina (CAN) con 43.3%, reportó hoy la Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (Sunat). (Web Semana Económica)

<http://semanaeconomica.com/articulos/57501-comercio-con-la-can-fue-la-que-mas-crecio-en-el-primer-semester>

CAPACITAN A EMPRESARIOS REGIONALES PARA APROVECHAR BENEFICIOS DE ACUERDOS COMERCIALES

Para que los empresarios regionales aprovechen las oportunidades de los acuerdos comerciales suscritos por el Perú, más de 40 miembros de cámaras de comercio participan en un taller sobre fortalecimiento de capacidades organizado por la Cámara Nacional de Comercio, Producción y Servicios (Perucámaras). (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=zPOyylu1eJA=>

PERÚ COLOCA BONOS INTERNOS POR \$71,4 MILLONES EN MEDIO DE UNA FUERTE DEMANDA

Perú colocó el martes bonos soberanos por 200 millones de soles (unos 71,4 millones de dólares) en el mercado local, con un rendimiento del 6,39% y en medio de una fuerte demanda, dijo el Gobierno. El Ministerio de Economía colocó en la operación 200 millones de soles en bonos con vencimiento el 12 de febrero del 2042. (Web Diario El Mundo-Venezuela)

http://www.elmundo.com.ve/Default.aspx?id_portal=1&id_page=26&Id_Noticia=8130

BCR COMPRA US\$219.6 MILLONES Y DÓLAR CIERRA EN S/.2.80

El Banco Central de Reserva (BCR) intervino hoy en el mercado cambiario comprando US\$219.6 millones de dólares y el nuevo sol siguió con su tendencia al alza para cerrar en S/.2.80 por dólar. De esta manera, el tipo de cambio terminó hoy en S/.2.80 por dólar, nivel inferior al de la víspera de S/.2.803. (Web Semana Económica)

<http://semanaeconomica.com/articulos/57500-bcr-compra-us-219-6-millones-y-dolar-cierra-en-s-2-80>

PESQUERÍA

BRASIL Y ARGENTINA PIDEN ANCHOVETAS A PECHOSISAC

Ángel Taboada, presidente de Pesquera Conservas de Chimbote La Chimbotana (Pecochisac), confesó que Brasil ha solicitado a su empresa un millón de cajas de conservas de anchovetas (incluido sus derivados); y Argentina, una cantidad similar. "Los mercados argentino y brasileño están pidiendo conservas de anchoveta sin aceite", detalló el empresario ancashino. (El Comercio B8)

LA PESCA DE COPEINCA

Pesquera Copeinca ASA procesó un 13.13% de la cuota total de pesca en la primera temporada, de los cuales 10.88% provinieron de flotas propias de Copeinca ASA y 2.25% desde embarcaciones de terceros. La empresa produjo unas 76,139 toneladas métricas (TM) de harina de pescado y 22,625 TM de aceite de pescado. "El mayor enfoque en la producción de la flota propia contribuyó a tener un 80% de harina de pescado mediante el sistema "steam dried" (secado al vapor). Una vez que las embarcaciones en proceso de construcción y las inversiones en planta estén listas en el 2011, Copeinca espera tener un 95% de producción eficiente en la harina de pescado que es procesada por secado al vapor, señaló Samuel Dyer Coriat, Ceo de Copeinca ASA en un informe presentado a la Bolsa de Oslo. (Gestión 10) < /P>

CRECIMIENTO

Las exportaciones de conservas de túnidos (incluye atún y barriletes) creció 165.9% hasta US\$ 6.5 millones durante el primer semestre del 2010 y en volumen avanzó 125.6% hasta 1,600 toneladas métricas, reportó Maximixe. (La Primera 10)

COPERSA EXPORTA EL 33% DE LOS PULPOS

Las exportaciones de pulpo y sus derivados, al cierre del semestre enero-junio del 2010, alcanzaron US\$1'870.000. Según la Sociedad de Comercio Exterior (Cómex Perú), Copersa, con el 33%, fue la empresa que encabezó las ventas de estos productos hacia el exterior. (El Comercio B8)

LOS RICOS CAMARONES GIGANTES DE LA SELVA CENTRAL

Los restaurantes y recreos campestres del distrito de Coviriali, en Satipo, han añadido un inusual aunque exquisito elemento a la riquísima gastronomía que ofrecen: camarones. Sí, camarones gigantes de Malasia en plena selva central de Junín. Ello ha sido posible gracias a la iniciativa de Jesús Ticse Palacios, un ingeniero agrónomo que decidió convertir los campos en los que cultivaba naranjos en una piscigranja donde cría estos crustáceos, además de peces tropicales. (El Comercio A12)

OLEAJES ANÓMALOS

La Dirección de Hidrografía y Navegación de la Marina de Guerra lanzó una alerta sobre oleajes anómalos en el litoral peruano desde hoy martes. El Indeci recomendó difundir mensajes de prevención a la población. (Expreso 11/Correo 4/La República 21)

RECOMIENDAN SUSPENDER PESCA

AREQUIPA. Los oleajes anómalos que anteriormente se registraban 2 veces al año, ahora se presentan 2 veces al mes, reveló el jefe de la Tercera Zona Naval, contralmirante Juan Polo, tras señalar que continuamente tienen que emitir alertas a las embarcaciones. (Diario Correo de Arequipa)

http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=5&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=12&txtNota_id=415360

ACTUALIDAD

FIRMEZA CONTRA EL DELITO

Mayor severidad contra los delincuentes que cometen delitos graves y que el Parlamento legisle sobre la posibilidad de implementar la cadena perpetua para los reincidentes en este tipo de casos pidió ayer el presidente Alan García Pérez. "Soy de los que creen que hay ciertos crímenes que deben ser pagados con la vida, y creo que la violación de un niño, que ocasiona además su muerte, es un crimen tan tremendo que tiene que ser escarmentado no solamente quitándole la vida al criminal, sino mostrando a la sociedad que somos severos", declaró a la prensa. El Jefe del Estado dijo que es importante que la población mantenga severidad frente a este tipo de delitos graves y subrayó que, en su caso particular, estaría dispuesto, inclusive, a "cortarle la cabeza a 50 violadores". "De eso no le quepa la menor duda; soy católico, creo en la vida, pero también creo que hay equivocaciones; los dados juegan a favor de alguna gente a veces", manifestó. "En China, el año pasado fusilaron a

cinco mil criminales, ladrones, alcaldes que se robaron la plata y ¿qué pasó?, nada; eso equivaldría a que en el Perú fusilaríamos más de cien en proporción a la población”, recalcó. (Perú 21, 6/Correo 10/El Peruano 3/El Comercio A7)

LA AUTORIDAD NO PUEDE DEBILITARSE

El presidente del Consejo de Ministros, Javier Velásquez Quesquén, respaldó el planteamiento del jefe del Estado, Alan García, quien consideró que aquellos criminales que reincidan en el delito sean sancionados con la prisión perpetua. (El Peruano 4)

CHILE DICE QUE ACATARÁ SENTENCIA DE LA HAYA

Durante su visita oficial al país y luego de reunirse con el presidente Alan García y con su par peruano, Rafael Rey, el ministro de Defensa de Chile, Jaime Ravinet, ratificó ayer que su país acatará el fallo de la Corte de Justicia de La Haya respecto de la demanda marítima peruana, aún si es contrario a su posición. Además, defendió las adquisiciones bélicas de la administración de Sebastián Piñera. “Nuestras Fuerzas Armadas deben mantener la capacidad de disuasión”, afirmó. (Perú 21, 6/Correo 9/El Comercio A6)

PERÚ Y CHILE RATIFICAN DISPOSICIÓN A HOMOLOGAR SUS GASTOS MILITARES

En una protocolar ceremonia realizada en el Cuartel General del Ejército y tras recibir la condecoración militar de Ayacucho en el Grado de Gran Cruz, el ministro de Defensa de Chile, Jaime Ravinet y su par peruano, Rafael Rey, ratificaron el propósito que ambas naciones tienen para fortalecer los vínculos de amistad y cooperación en el ámbito de la defensa y seguridad internacional. (Expreso 4/La República 9)

SE HAN INSCRITO 11,545 LISTAS DE CANDIDATOS

El Jurado Nacional de Elecciones (JNE) informó que, hasta el momento, 11,545 listas de candidatos han sido inscritas definitivamente para participar en los comicios de octubre próximo. En total, los 91 Jurados Electorales Especiales del país recibieron 14,170 solicitudes. Eso significa que 2,034 listas se encuentran todavía en trámite de inscripción y 591 (4.17%) han sido declaradas improcedentes. (Perú 21, 8)

KOURI ASEGURA QUE RESPETARÁ EL FALLO DEL JNE

El aspirante a la Alcaldía de Lima, Alexander Kouri (Cambio Radical), aseguró ayer que la ley lo asiste ante la tacha interpuesta contra su candidatura por no residir en la jurisdicción donde postula y afirmó que respetará la decisión del Jurado Nacional de Elecciones “sea cual fuere el fallo”. “La ley nos asiste, confiamos plenamente en el poder electoral. Sea cual fuere el fallo, lo vamos a respetar. Participaremos en todos los debates”, aseguró en conferencia acompañado de trece de sus candidatos distritales. (Perú 21, 7/Expreso 7/Correo 9/La República 4)

MULTA PARA IMPRUDENTES

Ayer fue publicado en El Peruano el decreto supremo que sanciona con multas de 18 a 108 soles a los peatones que incumplan las normas de tránsito. Sin embargo, las penas no se aplicarán inmediatamente. El ministro de Transportes, Enrique Cornejo, señaló que inicialmente se hará una campaña educativa de tres meses. A partir del 15 de noviembre la PNP impondrá las papeletas. Las penas se aplicarán según el grado de la falta. (Perú 21, 17/Correo 3/El Comercio A9)

SIMULACRO DE SISMO SE HARÁ MAÑANA

Mañana se llevará a cabo el Simulacro Nacional de Sismo, el que pondrá a prueba las acciones que se deberán tomar durante un sismo de 8.8 grados en la escala de Richter. Todas las instituciones públicas están obligadas a participar. Algunas privadas se han comprometido a intervenir. (Perú 21, 16)

PERÚ ESTÁ DANDO UN "NUEVO SALTO PRODUCTIVO", AFIRMA PRESIDENTE GARCÍA

El jefe de Estado Alan García Pérez afirmó hoy que el país se encuentra dando un “nuevo salto productivo” con generación de empleo, al comentar las cifras de crecimiento económico de junio pasado que llegaron a 11.92 por ciento, la más alta de los últimos 21 meses. “Nuestro país está dando un nuevo salto productivo, acompañado de generación de empleo y (...) por primera vez, después de muchos años, la tasa de desempleo en Lima Metropolitana cayó por debajo de 7%”, manifestó. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=wjBgd4M2KtE=>

SALAZAR: EN DOS MESES SE CONTARÍA CON 300 PATRULLEROS ALQUILADOS PARA REFORZAR SEGURIDAD CIUDADANA

En aproximadamente dos meses se contaría con 300 patrulleros alquilados con los cuales se fortalecerá el patrullaje y la seguridad ciudadana en la capital, anunció hoy el ministro del Interior, Octavio Salazar. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Mj7eocMm+cs=>